

## International bestens disponiert

AC Wals: Amer Hrustanovic und Philipp Crepaz mit Top-Platzierungen

WALS-SIEZENHEIM. Der Internationale Saisonstart der Walser Ringer hätte nicht besser verlaufen können. Amer Hrustanovic belegte beim B-Weltcup der Allgemeinen Klasse in Budapest den 3. Platz.

Quelle: Flachgauer Nachrichten

Nach drei Siegen – unter anderem gegen den Ungarn Vasas, den Dritten der Kadetten-EM 2008 – verlor er nur gegen den Olympiazweiten von Peking Fodor (Ungarn) mit 1:1, 1:1 und 3:5 nach Punkten. Die Marschrichtung Europameisterschaft stimme also – zeigte sich Verbandstrainer Heinz Ostermann über die Leistung des Walser Ringers sehr erfreut.

Ebenfalls "gut in Schuss" zeigte sich der SSM-Schüler Philipp Crepaz beim Internationalen Ju-



Amer Hrustanovic vom AC Wals.

Bild: SW/AC WALS

nioren-Turnier in Wolfurt: Der Walser belegte in der Klasse bis 66 Kilogramm unter 20 Teilnehmern den hervorragenden zweiten Platz und empfahl sich damit einmal mehr für die Junioren-Europameisterschaft in Tiflis in Georgien.

Nach Siegen gegen Peter (Österreich), Billier (Frankreich), Barocco (Italien) und Fiquet (Frankreich) unterlag er im Finale gegen dem Engländer Roberts nach Punkten. Nationaltrainer Wolfgang Muttenthaler jedenfalls ist mit der Entwicklung von Crepaz mehr als zufrieden.

Bereits vergangenen Montag ging es dann gemeinsam mit dem AC-Wals-Ringer Georg Marchl nach Budapest zu einem einwöchigen Trainingscamp.